

*Wenn ihr mich sucht,
sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
werde ich immer bei euch sein.*

Voller Schmerz und tief traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen, nehmen wir Abschied von meiner lieben Ehefrau, Mami, Schwiegermutter, Nani, Schwester, Tante, Gotte und Freundin

Heidi Maier-König

3. September 1943 bis 26. Februar 2016

Nach kurzer sehr schwerer Krankheit durfte sie friedlich einschlafen.

Für all deine Liebe, die du uns gegeben hast, danken wir dir von ganzem Herzen.
Du wirst uns unendlich fehlen.

Eigermatte 12
3110 Münsingen

In Liebe und Dankbarkeit:
Karl Maier-König
Danielle und Rainer Wiedmer-Maier
mit Rafael und Céline
Erwin und Marti König
Verwandte und Freunde

Traueradressen:

Karl Maier, Eigermatte 12, 3110 Münsingen
Danielle Wiedmer-Maier, Trockenmaadweg 4, 3115 Gerzensee

Auf Wunsch von Heidi haben wir im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Münsingen von ihr Abschied genommen.